

Pressemitteilung

Volkssolidarität Berlin und Landessportbund kooperieren – Teilnahme an der Jury des Zukunftspreises 2024

Berlin, 1. Oktober 2024. Die Volkssolidarität Berlin und der Landessportbund Berlin (LSB) sind auf der Suche nach der innovativsten Sportidee Berlins. Bis zum 15. Dezember 2024 können sich alle Sportvereine und -verbände der Stadt für den „Zukunftspreis des Berliner Sports 2024“ bewerben. Gemeinsam mit der LOTTO-Stiftung Berlin, der Berliner Stadtreinigung (BSR) und erstmalig auch der Volkssolidarität Berlin vergibt der Landessportbund in diesem Jahr bereits zum zwölften Mal insgesamt 25.000 Euro an die zwanzig besten Ideen und Initiativen im Berliner Vereinssport.

Vereine und Verbände sind aufgerufen, Projekte und Ideen zu Themen wie Umwelt, Integration und Inklusion, Kinder- und Jugendsport, Digitalisierung und allgemeine Vereinsentwicklung einzureichen. Die Beteiligung der VS Berlin am Zukunftspreis markiert dabei den Beginn einer vielversprechenden Partnerschaft zwischen beiden Organisationen, aus der in Zukunft gemeinsame Projekte und Initiativen hervorgehen sollen.

Susanne Buss, Vorstandsvorsitzende der Volkssolidarität Berlin: „Ich freue mich sehr über den Beginn unserer Partnerschaft mit dem Landessportbund. Diese Zusammenarbeit eröffnet uns neue Wege, die Lebensqualität und das Wohlbefinden der Menschen, für die wir arbeiten, weiter zu unterstützen. Sport und Bewegung sind zentrale Elemente für ein gesundes, aktives Leben – besonders in herausfordernden Lebenssituationen oder im Alter. Gemeinsam mit dem Landessportbund möchten wir Angebote schaffen, die körperliche Fitness in Gemeinschaft stärken und dadurch sowohl die Gesundheit als auch soziale Bindungen fördern und Vereinsamung effektiv entgegenwirken.“

LSB-Präsident Thomas Härtel: „Die Vereine gestalten die Zukunft des Sports entscheidend. Verbände arbeiten an den Richtlinien, stimmen sich direkt ab mit den politischen Entscheidern. Die Vereine leben den Sport direkt, jeden Tag. Ihre Mitglieder sind auf den Plätzen und in den Hallen. Die Vereine erfahren im Alltag, was benötigt wird, um Sport treiben zu können, wie Angebote attraktiv gestaltet werden müssen, wie Sport wirken kann. Die Vereine sind Dienstleister, Heimat und Werkstatt, denn aus ihnen kommen jährlich die Ideen, die den Sport lebendig halten, ihn zum Anziehungspunkt für Menschen und zu einem Teil ihrer Heimat werden lassen. Sie integrieren Menschen, sie ertüchtigen Menschen, sie ermutigen Menschen. Diese Ideen auszuzeichnen, ist eine Investition, die sich jedes Jahr bezahlt macht. Für uns alle. Einen großen Dank an die Kreativität der Vereine.“

Bewerbungen können bis spätestens 15. Dezember 2024 direkt online unter www.zukunftspreis-berlin.de eingereicht werden. Die ausgezeichneten Vereine haben die Preise gemäß ihrer Satzung zu verwenden. Eine Überprüfung der Mittelverwendung erfolgt durch den Landessportbund.

Kontakt

Constance Frey

Leiterin Medienkommunikation

Volkssolidarität Berlin e. V.

Storkower Straße 111, 10407 Berlin

Telefon +49 (0)30 403 66-10 21, Mobil +49 (0)151 180 888 56

kommunikation-lvberlin@volkssolidaritaet.de